



PRINCETON ELEMENTARY SCHOOL

Jessica Coley, Principal | jessica.coley@pgcps.org
6101 Baxter Drive | Suitland, MD 20746 | 301-702-7650 | www.pgcps.org/princeton

5 de agosto de 2024

Estimadas familias de la Escuela Primaria Princeton:

¡Estamos entusiasmados mientras nos preparamos para iniciar el año académico 2024-2025! Todo el equipo de la Escuela Primaria Princeton espera ansiosamente darles la bienvenida a sus hijos a la escuela el lunes, 26 de agosto de 2024.

Este año, continuamos adoptando nuestro tema para toda la escuela: **Rockin' Our Roles - One Band, One Sound (Esforzándonos en nuestras funciones: una banda, un sonido)**. Nuestro objetivo es fortalecer a nuestra comunidad mediante compromisos dedicados que fomentarán el éxito estudiantil, apoyado de estrategias y sistemas de apoyo basados en la evidencia.

Para prosperar verdaderamente, nuestra comunidad escolar necesita una mayor participación de los padres. El papel de todos como partes interesadas es crucial para nuestro éxito colectivo. El año pasado, nuestras noches interactivas mensuales de participación familiar fueron un gran éxito, mejorando la colaboración entre los padres y la escuela. Este año estamos emocionados de aprovechar este impulso estableciendo un Grupo Asesor de Padres. Si usted tiene una pasión para planificar y apoyar los programas escolares, por favor, comuníquese conmigo a: Jessica.Coley@pgcps.org. Su participación es crucial, y aliento a todos los padres a comprometerse a participar y garantizar la asistencia escolar regular. Nuestros esfuerzos conjuntos pueden marcar una diferencia significativa para nuestros estudiantes y soy optimista de que juntos podemos mejorar nuestro nivel de participación de los padres.

A partir de este año, **la instrucción comenzará a las 7:30 a.m. y terminará a las 1:40 p.m.** Por favor, asegúrese de que su hijo llegue a tiempo para maximizar su experiencia de aprendizaje. Los estudiantes que caminan o son llevados a la escuela no deben llegar antes de las 7:15 a. m. **Los niños no deben estar sin supervisión. Los empleados de la escuela no se hacen responsables de los niños que lleguen antes de las 7:15 a.m.** Los empleados usan el tiempo previo a las clases para prepararse para la jornada de instrucción. El desayuno se servirá a la llegada del estudiante y finalizará a las **7:30 a.m.** En caso de que un niño llegue a la escuela **después de las 7:30 a.m.**, deberá ser acompañado al edificio escolar por un adulto, sin excepciones. Es importante que el proceso de la salida de los estudiantes sea lo más sencillo posible. Por lo tanto, la hora límite para la salida anticipada es la **1:15 p.m.** **Después de la 1:15 p.m.**, los padres deben esperar a que sus hijos salgan en su horario habitual de la **1:40 p.m.**

Espero poder participar con ustedes en nuestros eventos claves de apertura, incluido el Día de orientación/Eche un vistazo, la fiesta comunitaria y la Noche de regreso a clases. Adjunto a este paquete, encontrará información importante para apoyar un año escolar exitoso, incluidas fechas tentativas de eventos para el primer trimestre. Esperamos que este aviso anticipado le ayude a planificar y fomentar su participación activa. Como se hizo en años anteriores, Class Dojo también servirá como nuestra principal plataforma de comunicación y compartiré actualizaciones semanales junto con otros miembros del equipo de la escuela. Los maestros también publicarán en sus respectivas páginas semanalmente.

Unámonos con amor, paciencia, gentileza y gracia para brindar una experiencia educativa transformadora a nuestros estudiantes Tigres. ¡Están contando con nosotros, y juntos, podemos hacer que este año sea excepcional!

Rugiendo con orgullo (P.R.I.D.E.) Princeton,

Sra. Jessica B. Coley

Sra. Jessica Coley



Escuela Primaria Princeton Información para los padres

[Bienvenidos a la Escuela Primaria Princeton](#)

La Sra. Lane, exsubdirectora, se transfirió a otra escuela para satisfacer sus necesidades personales. ¡Le deseamos lo mejor! Este año, estoy muy emocionada de que la [Sra. Lorna Garrison](#) se una a mí como subdirectora de la Escuela Primaria Princeton. Desde que se unió al equipo de la escuela en 2020, se ha destacado, desde su función como maestra líder de instrucción de matemáticas hasta puestos como coordinadora de evaluaciones, instructora de datos y enlace de CSI. Su amor y pasión por nuestra comunidad se ven en cada una de sus acciones. ¡Estamos muy emocionadas de servirle como equipo administrativo!

Por favor, acompáñenme a darle la bienvenida a los siguientes miembros al hogar de los Tigres: [Sra. Amber Talbott](#), maestra de quinto grado; [Sra. Aryn Gray](#), maestra de primer grado; [Sra. Brittanie Johnson](#), maestra de prekínder (exparaprofesional de prekínder en Princeton); [BriJea Colvin](#), consejera escolar profesional; [Sr. Chris Wilmoth](#), maestro de educación física; [Sra. Jasmine Marshall](#), maestra de tercer grado; [Sra. Jennifer Mitchell](#), supervisora del edificio; [Sra. Stephanie Fletcher](#), maestra de recursos de lectura; [Sra. Somaya Albadawi](#), maestra de desarrollo del idioma inglés; [Sra. Tyricia Mack](#) (exasistente itinerante de educación especial en Princeton), maestra de tercer grado; [Sr. Quintin Nwaebo](#), maestro de cuarto Grado; y la [Sra. Rhemie Crawford](#), instructora de datos. ¡Son grandiosos complementos en nuestra comunidad escolar!

[ParentVUE | Acceso + Inscripción](#)

En ParentVUE de PGCPs usted puede ver los nuevos horarios, los expedientes académicos no oficiales y el estatus de graduación de los estudiantes. ¡También puede ver las calificaciones, las boletas de calificaciones, las horas de aprendizaje mediante el servicio y más! Active o cree su cuenta de ParentVUE en línea [aquí](#) o en <https://www.pgcp.org/offices/information-technology/technology-training-and-instructional-technology/parentvue-support-for-parents-and-guardians>. Los horarios de los estudiantes se pueden ver a partir del 8 de agosto en ParentVUE.

La matrícula en línea está disponible para todos los padres a través de ParentVUE! Se necesita una cuenta de ParentVUE para matricular a un estudiante nuevo o que regresa en PGCPs y para las transferencias dentro del condado. No intente crear su cuenta de ParentVUE desde un teléfono o navegador celular, esto causará errores. La aplicación ParentVUE estará disponible para descargar el lunes, 12 de agosto.

[Horas de oficina escolar:](#)

El horario de oficina de la escuela es de **7:00 a. m. - 2:45 p. m.** De conformidad con la política de PGCPs, todos los visitantes deben tocar el timbre y mostrar su identificación a la cámara para ingresar a las instalaciones escolares.

[Horario escolar para los estudiantes](#)

Es esencial que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo todos los días para participar en la instrucción. La escuela comienza todos los días a las **7:30 a. m.** y termina a la **1:40 p. m.** En caso de que un niño llegue a la escuela **después de las 7:30 a. m.**, un adulto lo debe acompañar al edificio escolar. Se proporcionarán horarios específicos para las clases respectivas durante la orientación y las sesiones nocturnas de regreso a clases.

[Llegada y salida](#)

El horario escolar es de **7:30 a. m. a 1:40 p. m.** Los estudiantes que caminan o son llevados a la escuela no deben llegar antes de las **7:15 a. m.** **Los niños no deben estar sin supervisión. Los empleados de la escuela no se hacen responsables de los niños que lleguen antes de las 7:15 a.m.** Los empleados usan el tiempo previo a las clases para prepararse para la jornada de instrucción. El desayuno se sirve desde la llegada de los estudiantes hasta las **7:30 a. m.**

Es importante que el proceso de la salida de los estudiantes sea lo más sencillo posible. Por lo tanto, la hora límite para la salida anticipada es la 1:15 p.m. Después de la 1:15 p. m., los padres deben esperar a que sus hijos salgan en su horario habitual de la 1:40 p.m.

Los estudiantes que caminan y los que viajan en camionetas saldrán en un orden gradual a partir de la 1:40 p. m. Los estudiantes que viajan en autobús saldrán a medida que lleguen sus autobuses. Todos los estudiantes deben ir directamente a casa. Garantizar la seguridad de los Tigres de Princeton es una prioridad absoluta y es imperativo que sepamos el procedimiento de salida previsto para cada estudiante. Los estudiantes que salen de la Escuela Primaria Princeton tienen 6 opciones de salida. *Por favor, lea atentamente cada opción e indique el plan de salida de su hijo al completar el formulario de contacto de emergencia.* La información será guardada en el expediente de cada estudiante. Si hay actualizaciones del plan durante el año escolar, por favor asegúrese de comunicarse con el maestro de su hijo y el personal de la oficina principal tan pronto como sea posible, de lo contrario; siempre nos remitiremos a las respuestas de su encuesta cuando hagamos referencia al plan oficial de salida de su estudiante.

Para garantizar la seguridad y el bienestar de su(s) hijo(s), debe recoger a los estudiantes a más tardar a las 1:45 p. m. Todos los miembros del personal participan en actividades de planificación y reuniones todos los días después de la salida estudiantil. Si se ha programado previamente que un estudiante permanezca en la escuela después de clases con un maestro, se debe enviar una nota con el nombre del estudiante, la hora de salida, los números de teléfono de contacto de los padres y la firma de los padres a la oficina principal. Si un padre/tutor va a recoger a un estudiante que viaja en autobús en un día específico, el padre debe enviar una nota al maestro indicando el cambio en el transporte para ese día. La nota debe incluir el nombre, el parentesco y el número de contacto del adulto responsable.

Salidas anticipadas

Se espera que los estudiantes completen la jornada entera de escuela. La instrucción termina a la 1:40 p. m. La salida anticipada para facilitar la conveniencia de los padres no solo interrumpe la clase, sino que también priva al estudiante de instrucción valiosa. Se anima a los padres a hacer citas médicas después del horario escolar. Cuando sea necesaria una salida anticipada, se debe presentar al maestro una nota indicando la hora, fecha y motivo de la salida al comienzo del día escolar. Esto le permite al maestro ofrecerle al estudiante cualquier tarea o trabajo de clase que debe completar. Cuando un padre llega a recoger a su hijo, debe presentarse en la oficina, informar a la secretaria y firmar formalmente la salida del niño fuera del edificio. Una secretaria le notificará al maestro del salón de clase y el niño será enviado o acompañado a la oficina. Los maestros no pueden dejar salir a los estudiantes de sus salones de clases con nadie y los estudiantes no pueden caminar a casa en ningún momento durante el día escolar. No permitiremos la salida de un estudiante con nadie que no esté autorizado por los padres por escrito. Si usted asigna a alguien cuyo nombre no aparece en la tarjeta de emergencia, usted DEBE enviar una autorización escrita antes de que se pueda entregar al niño. A los estudiantes nunca se les permite salir del edificio sin ser acompañados. Los estudiantes deben ser recogidos antes de la 1:15 p. m. para la salida anticipada. A los adultos se les pedirá una identificación con foto para garantizar la seguridad de los estudiantes. Los estudiantes son responsables de recuperar todo trabajo en clase perdido. Las salidas anticipadas frecuentes afectan negativamente el rendimiento académico y la adquisición de conceptos y habilidades clave y pueden reflejarse en un menor rendimiento y calificaciones más bajas.

Se les recuerda a los padres que las salidas anticipadas repetidas serán revisadas por la directora, quien determinará si el motivo de la salida anticipada es legal según el Boletín de Política de Asistencia #5113 del Condado de Prince George. Si la directora determina que la solicitud de salida anticipada no constituye una ausencia legítima de la escuela, el niño será identificado como un estudiante con absentismo escolar habitual y será remitido al coordinador de asuntos estudiantiles.

Visitas

En la Escuela Primaria Princeton, la participación continua de los padres es nuestra prioridad. A medida que nos acercamos a un nuevo año escolar, continuamos dándole prioridad a mantener la seguridad estudiantil. A continuación, se describen los protocolos y procedimientos de seguridad estudiantil:

- Los padres/tutores deben programar reuniones/citas llamando a la oficina principal y hablando con un asistente administrativo.
- Los visitantes deben utilizar el timbre inalámbrico de la puerta y se les permitirá la entrada mediante los sistemas de supervisión de voz y video.
- Los estudiantes que lleguen tarde deben ser acompañados por un padre/tutor para garantizar su acceso al edificio.
- Las salidas anticipadas requerirán la revisión de una identificación con fotografía válida emitida por el gobierno del adulto que recibe el niño, listado como el contacto de emergencia, y el propósito.
- Después de la aprobación de la salida anticipada, el personal de la oficina principal coordinará la recogida del niño en la puerta de la entrada de la escuela.

- Las salidas anticipadas no se extenderán más allá de la 1:30 p. m. con el fin de evitar interrumpir el patrón regular de salida y
- los padres/tutores deben minimizar las visitas con el fin de dejar el almuerzo, las llaves y otros artículos que requieran de preparación la noche anterior.

Voluntarios

Las personas que deseen contribuir al programa de desarrollo instruccional, cultural y social usando habilidades y talentos especializados son bienvenidas y alentadas a ayudarnos. Como voluntario, usted podrá generar un impacto en las vidas de los estudiantes Tigres. El proceso completo de solicitud y aprobación puede tardar hasta tres semanas. Para más información haga clic [aquí](#) o visite: <https://www.pgcps.org/offices/ograc/volunteer>

Mascarillas

Las escuelas e instalaciones de PGCPs continuarán implementando una política de uso de mascarilla opcional, lo que permitirá que las personas elijan usar o no las mascarillas en las escuelas y oficinas. La decisión es personal, y se les pide a los estudiantes y al personal que respeten las decisiones de los demás. Sin embargo, por favor tenga en cuenta que la política está sujeta a cambios según las directrices locales o del Departamento de Salud del Estado y las recomendaciones de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por su sigla en inglés).

Política de uniformes

La Escuela Primaria Princeton es una escuela que usa uniformes. La política de uniformes requiere que todos los estudiantes usen el uniforme adoptado por la escuela, el cual es consistente con la Política del Código de Vestimenta Número 5152 del sistema escolar. El personal escolar y los padres de familia creen que la política de uniformes reducirá las distracciones y las interrupciones causadas por la ropa, hará que las disparidades económicas entre las familias sean menos obvias, promoverá el rendimiento estudiantil y el orgullo escolar, y creará un entorno seguro y ordenado. Se pueden usar pantalones vaqueros únicamente los viernes CON una camisa de uniforme o camisa de espíritu escolar. Próximamente habrá más información sobre las prendas del espíritu escolar disponibles para la compra. La política de uniformes se puede encontrar aquí o visitando:

<https://docs.google.com/document/d/1RzbcU-BgPuSKGSPbja61b2yvnG7Q-TNCO0dNL-bGOjo/edit?usp=sharing>.

Listas de útiles escolares

La lista de útiles escolares se puede encontrar aquí o visitando:

https://docs.google.com/document/d/18U4s4IfWoPhZNmtjFD-FMvVai-LxtcKu2Cd_f8ncxs/edit?usp=sharing. (vea el anexo)

Vacunas

Para la seguridad y salud de todos, todos los estudiantes de PGCPs deben tener sus vacunas actualizadas en el expediente escolar. El Departamento de Salud del Condado de Prince George ofrece jornadas de vacunación diseñadas para ayudar a los estudiantes y a las familias que no tienen seguro o no tienen suficiente cobertura de seguro médico.

Se necesita tener una cita y esta puede hacerse [aquí](#) o visitando:

https://www.princegeorgescountymd.gov/departments-offices/health/family-health-services/vaccines-immunizations?fbclid=IwY2xjawEPIL7IeHRUA2F1bQlxMAABHVsojn58mUR0TfXAJlhvvaWx13V56IXZOA7B_uvlmtqWR028V9s9EJQmcg_aem_i-fbnLNVUKBs429QEidpsA

Los formularios de salud pueden encontrarse aquí o visitando:

<https://www.pgcps.org/offices/school-health/health-forms-for-parents-and-prescribers>. Si tienen dudas sobre el expediente de vacunación de sus hijos, por favor comuníquense con la oficina principal llamando al: 301 - 702 - 7650.

Rutas de autobús

Para que los estudiantes reciban servicio de transporte en autobús el primer día de clases, deben haberse inscrito en la escuela a más tardar el **miércoles, 7 de agosto**. El horario de los autobuses se podrá ver en ParentVUE de PGCPs a partir del **lunes, 12 de agosto**. Durante la semana de **lunes, 19 de agosto**, se enviarán por correo a casa postales con la asignación del autobús para las familias de los estudiantes que están inscritos en escuela. Descargue la aplicación del autobús escolar, StopFinder, en la App Store o en Google Play Para más información haga clic [aquí](#) o visite

<https://stopfinder.com/faq/#1601560097542-4660c4a0-fl70> Vea las preguntas frecuentes sobre el transporte [aquí](#) o visitando: <https://www.pgcps.org/offices/transportation/frequently-asked-questions>

Trabajos de clase

Se solicita amablemente que los padres/tutores sean modelos de acciones positivas cuando se compartan las asignaciones de clase con sus hijos. La determinación de las asignaciones de clase de los estudiantes es el resultado de un proceso intencional y reflexivo; por lo tanto, no se hacen cambios a las listas de clases una vez que se publican.

Durante las fechas del **lunes, 19 de agosto y el viernes, 23 de agosto**, los maestros enviarán comunicaciones a las familias de sus estudiantes para darles la bienvenida al inicio de un nuevo año escolar e invitarlos a asistir al

simulacro/orientación que se realizará el **viernes, 23 de agosto**. Los trabajos de clase estarán disponibles a través de ParentVUE a más tardar el **miércoles, 9 de agosto**.

Comidas escolares

Todos los estudiantes de la Escuela Primaria Princeton recibirán desayuno y almuerzo GRATIS.

Los estudiantes pueden traer su almuerzo a la escuela todos los días, siempre que no sea necesario calentarlo o requerir la preparación de un adulto. Los turnos de almuerzo tendrán una duración de 30 minutos.

Tecnología | Dispositivos para la instrucción

La tecnología seguirá siendo parte de la instrucción diaria. A todos los estudiantes matriculados se les proveerá un dispositivo emitido por el condado que debe permanecer en la escuela. Los dispositivos no se enviarán a casa con los estudiantes.

Teléfonos celulares de los estudiantes

Los teléfonos celulares de los estudiantes de nivel intermedio (3.º-5.º grado) serán recolectados cuando entren a sus salones. En caso de que un maestro esté ausente, un administrador supervisará el procedimiento. Cuando los padres/tutores necesiten comunicarse con sus niños durante el día de la jornada escolar, las llamadas deben dirigirse a la escuela. Adherirse a esto garantizará que los teléfonos celulares no se conviertan en una distracción para la instrucción.

Formulario de contacto en caso de emergencia

Por favor, haga clic [aquí](#) para llenar el Formulario de contacto en caso de emergencia para el año escolar 2025. Es imperativo que un formulario de emergencia esté en el expediente de cada estudiante. También puede visitar:

<https://forms.gle/gk7537hrMnQbX3ANA>.

Manual de la Escuela Primaria Princeton

El Manual de la Escuela Primaria de Princeton está siendo editado y estará disponible en el sitio web de la escuela. Contendrá importantes políticas y procedimientos escolares específicos de los programas de instrucción tradicionales y virtuales. Se recomienda encarecidamente que todas las familias se familiaricen con el contenido del documento y lo utilicen como referencia cuando surjan preguntas.

Comunicación con los padres

En la Escuela Primaria Princeton, valoramos a los padres como nuestros colaboradores y priorizamos mantener a todos informados. Como tal, se utilizarán las siguientes plataformas para comunicarse con las familias; Canvas, Class Dojo, correo electrónico, sitio web de la escuela, School Messenger y Twitter:

- **Canvas** | Canvas es un sistema de gestión de aprendizaje (LMS) basado en la web que permite a los maestros crear contenido de cursos en internet para la instrucción completa en internet, instrucción híbrida o para complementar la instrucción presencial. Cada maestro de la Escuela Primaria Princeton tendrá una cuenta de Canvas y proporcionará invitaciones para que los estudiantes se unan. Próximamente habrá más información.
- **Class Dojo** | ClassDojo es una plataforma que permite a los maestros comunicarse con las familias de manera remota, a través del intercambio de fotos, videos y mensajes. La cuenta escolar de ClassDojo alberga una cuenta para todos los maestros y le permite a la comunidad escolar permanecer conectada. Los maestros brindarán invitaciones a los padres para que se unan. La directora Coley ofrecerá actualizaciones semanales a través de la plataforma.
- **Correos electrónicos** | Los correos electrónicos se compartirán con las familias durante el transcurso del año escolar como un medio para garantizar que todos permanezcan informados.
- **Sitio web de la escuela** | La página de internet de la escuela es el hogar virtual de la Escuela Primaria Princeton. En todo el sitio web hay enlaces para acceder a información importante.
- **SchoolMessenger** | School Messenger está reemplazando a GovDelivery, que era el sistema de notificación que se usaba anteriormente para enviar correos electrónicos, mensajes de texto y boletines informativos de PGCPs. Para inscribirse para recibir mensajes de PGCPs, por favor haga clic [aquí](#) o visite: <https://www.pgcps.org/offices/newsroom/schoolmessenger>.
- **X** | X es un servicio de redes sociales. Se recomienda encarecidamente a los padres que se inscriban a Twitter como una manera para recibir actualizaciones de todo el distrito y la escuela. Se puede seguir a la Escuela Primaria Princeton en Twitter usando el identificador [@Princeton_ES](#). Se puede seguir a PGCPs en Twitter usando el identificador [@PGCPs](#).

Fechas importantes tentativas | Primer trimestre

Evento	Fecha	Hora
Sesiones informativas comunitarias sobre el transporte Escuela Superior Fairmont Heights	Martes, 13 de agosto	6:00 p.m. - 7:30 p.m.
Sesiones informativas comunitarias sobre el transporte Escuela Superior High Point	Miércoles, 14 de agosto	6:00 p.m. - 7:30 p.m.
Sesiones informativas comunitarias sobre el transporte Escuela Superior Oxon Hill	Jueves, 15 de agosto	6:00 p.m. - 7:30 p.m.
Evento "desde el auto" de regreso a clases de PGPCS Escuela Superior High Point: norte Escuela Superior Charles H. Flowers: central Escuela Superior Oxon Hill: sur	Sábado, 17 de agosto	9:00 a.m. a 12:00 p.m.
Evento desde el auto de regreso a clases El evento anual «desde el auto» de regreso a clases ofrecerá mochilas y útiles escolares gratuitos para los estudiantes hasta agotar existencias.		
Día de simulacro/orientación (presencial) (prekínder, kínder)	Viernes, 23 de agosto:	8:00 a.m. - 9:00 a.m.
1.º a 5.º grado + Visita para dar un vistazo a la instrucción orientada a la comunidad (presencial). (Estudiantes con apellidos que comienzan con A - L)	Viernes, 23 de agosto:	9:45 a.m.- 10:45 a.m.
1.º a 5.º grado + Visita para dar un vistazo a la instrucción orientada a la comunidad (presencial). (Estudiantes con apellidos que comienzan con M - Z)	Viernes, 23 de agosto:	11:00 a.m. a 12:00 p. m.
Visita para dar un vistazo Los Tigres de Princeton están invitados a la escuela para conocer a sus maestros, recorrer la escuela y dejar los útiles escolares. Este evento es solo para estudiantes y padres de la Escuela Primaria Princeton. Aunque amamos a nuestros hermanos, se solicita amablemente que los hermanos se queden en casa para garantizar transiciones sin problemas.		
Fiesta comunitaria en la Escuela Primaria Princeton	Sábado, 24 de agosto	10:00 a.m. a 2:00 p.m.
Primer día de clases	Lunes, 26 de agosto	Todo el día
Lectura en voz alta con la directora y reconocimiento al estudiante del mes y reconocimiento de los cumpleaños del equipo	Lunes, 30 de agosto	7:45 a.m. - 9:45 a.m.
Día del trabajo Las escuelas y las oficinas estarán cerradas	Lunes, 2 de septiembre	Todo el día
Noche de regreso a clases (en persona) + Feria de libros Scholastic (Todos los estudiantes)	Miércoles, 4 de septiembre	5:30 p.m. a 7:30 p.m.
Noche de regreso a clases Se invita a las familias de los Tigres de Princeton a participar en la Noche de regreso a clases, en persona.		
Feria del libro Scholastic	Miércoles, 4 de septiembre Viernes, 13 de septiembre	7:30 a.m. a 1:40 p.m.
Asamblea sobre el código de conducta y presentación YOJO	Viernes, 6 de septiembre	8:00 a.m. - 10:00 a.m.
Desarrollo profesional Las escuelas estarán cerradas para los estudiantes	Lunes, 16 de septiembre	Todo el día
Reconocimiento del Mes de la Herencia Hispana	Martes, 17 de septiembre	7:30 a.m. a 1:40 p.m.

	- Viernes, 20 de septiembre	
Día festivo en conmemoración de Yom Kippur Las escuelas y las oficinas estarán cerradas	Lunes, 25 de septiembre	Todo el día
Evento PBIS + Presentación del Tigre del mes	Viernes, 27 de septiembre	7:45 a.m. - 9:45 a.m.
Media jornada de planificación para los maestros. Salida con 3 horas de anticipación para los estudiantes.	Viernes, 27 de septiembre	Salida a las 10:40 a.m.
Reunión del Consejo Asesor de Padres y Noche de pensamiento consciente	Miércoles, 2 de octubre	5:30 p.m. a 7:30 p.m.
Lectura en voz alta con la directora y reconocimiento al estudiante del mes y reconocimiento de los cumpleaños del equipo	Viernes, 4 de octubre	7:45 a.m. - 9:45 a.m.
Reuniones de padres y maestros Las escuelas estarán cerradas para los estudiantes	Lunes, 7 de octubre	Todo el día
Excursión Cox Farms	Martes, 17 de octubre	7:30 a.m. a 1:40 p.m.
Desarrollo profesional Las escuelas estarán cerradas para los estudiantes	Miércoles, 18 de octubre	Todo el día
Desfile de vocabulario y celebraciones de otoño de clase	Martes, 31 de octubre	7:30 a.m. a 1:40 p.m.
Final del primer trimestre (45 días)	Martes, 31 de octubre	Todo el día